



## Änderungsantrag

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **IV/2009/07816**  
Datum: 02.03.2009  
Bezug-Nummer.  
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser: Herr Mathias Weiland  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften Stadtrat	17.02.2009	öffentlich Vorberatung
	25.02.2009	öffentlich Entscheidung

**Betreff:** Änderungsantrag des Stadtrates Mathias Weiland (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur Beschlussvorlage "Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2009 sowie Beteiligungsbericht über das Jahr 2007" (Vorlagen-Nummer: IV/2008/07577)

### Beschlussvorschlag:

Die Maßnahme im Investitionsprogramm 2008 – 2012 des Haushaltsplanentwurfes 2009 (Seite 771) „Grundschule Glaucha“ (Abschnitt 2110-021) wird gestrichen. Die bisher für die Jahre 2010 - 2012 vorgesehenen Investitionsmittel in Höhe von insgesamt 2.259.500 € werden für Investitionen am Standort der Grundschule Auenschule verwendet.

Die Mittel in Höhe von 2.259.500 € für Investitionen am Standort der Grundschule Auenschule werden mit einem Sperrvermerk versehen. Die Freigabe erfolgt erst nach Prüfung der Prioritäten.

gez. Mathias Weiland  
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

### **Begründung:**

Grundsätzlich entsprechen die im Entwurf des Vermögenshaushalts 2009 und im Entwurf des Investitionsprogramms 2008 -2012 eingestellten Investitionsmittel der vom Stadtrat mit Beschluss vom 21.11.2007 festgelegten Prioritätenliste bei der Investitionsplanung von Schulen (Vorlagen-Nummer: IV/2007/06391) und der Schulentwicklungsplanung der Stadt Halle. Einzige Ausnahme sind jedoch die bisher für die Jahre 2010 bis 2012 geplanten Investitionsmittel für einen Grundschulstandort Glaucha, der weder in der aktuell diskutierten mittelfristigen Schulentwicklungsplanung berücksichtigt wird, noch in der beschlossenen Investitionsplanung vom November 2007 enthalten war.

Sinnvoll erscheint es, diese Haushaltsmittel vorrangig für den bestehenden Grundschulstandort der Auenschule einzusetzen. Der Stadtrat hat sich in den letzten Jahren mehrfach mit großer Mehrheit für einen Erhalt der Auenschule ausgesprochen und wird dies nach dem Ergebnis der Diskussionen in den Fachausschüssen entgegen dem Vorschlag der Stadtverwaltung in der Stadtratssitzung am 25.02.09 aller Wahrscheinlichkeit nach erneut tun. In Konsequenz dieser Entscheidungen sind Investitionsmittel für eine Sanierung/einen Ersatzneubau am Standort bereitzustellen.